



Moment mal, bitte!



Königliches Spielvergnügen

Endlich ist es da, das Schachspiel am Hans-Mielich-Platz! Eine schwere Geburt – denn das vom FC Bayern Schachclub gespendete Spiel fiel einfach aus der Planung. Doch die Bürgerinitiative „Mehr Platz zum Leben“, die das Schachspiel organisiert hatte, ließ nicht locker und kämpfte sich durch den Behörden-Schlingel bis zur Stadtbaurätin Rosemarie Hingerl vor und erreichte so die nachträgliche Genehmigung, das Spiel aufzustellen. Monatelang stand die Schachtruhe am Rand des Platzes, die Neugier auf die Figuren wurde immer größer und die Nachfragen bei den Planern immer dringlicher. Jetzt sind die aus Holz gedrechselten Figuren ausgepackt und spielbereit. Vorläufig kann man den Schlüssel für das Schachspiel bei der Bürgerinitiative unter der Telefonnummer 0163/66 35 28 3 anfordern.

Moment mal, bitte! An dieser Stelle veröffentlichen wir jede Woche Bildgeschichten aus Ihrem Stadtviertel. Anregungen? Schreiben Sie an redaktion@hallo-muenchen.de.